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R.I会長　イアンＨ．Ｓ．ライズリー

　　例会場：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

Office 　　  　　 　千葉県富津市新富20-1

          20-1 Shintomi，Futtsu shi, Chiba ken  　　TEL：0439-80-2525

          TEL 0439-80-2525 　　事務所：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

　  　　　 　千葉県富津市新富20-1

 　　TEL：0439-80-2525

Meeting Place 　　例会日：　 水曜日     　 12：30～13：30

          Ｆuttu club ,at12:30, Wednesday at 18:00,Last Meetings 　　　　　　　 最終例会　  18：00～19：00

第２７９０地区ガバナー 寺嶋　哲生（柏ＲＣ）

第４分区ガバナー補佐 内田　稔　（木更津東ＲＣ）

富津シティＲ．Ｃ会長 立石　泰之

　　　〃　　　　副会長 椎津　裕貴

　　　〃　　　　幹事 高木　一彦

　　　〃　　　　SAA 遠藤　和夫 　 会長　　　　 副会長 　　　 幹事　 　 　ＳＡＡ　　

ＳＡＡ 遠藤　和夫会員 ソング

「奉仕の理想」

点鐘　　 立石　泰之会長 ソングリーダー　

　　　　渡邉　敏　会員

【会長挨拶】 立石　泰之会長

　皆さん、こんばんは。

９月も今夜の夜間例会で終わりまして次回の例会は１０月になります。時の流れが速く感じます。９月７日の寺嶋

ガバナー公式訪問では各委員会の活動報告などありがとうございました。限られた時間の中で大変だったと思いま

す。この日に、寺嶋ガバナーとの話し合いの時間がありまして次年度会長予定者の椎津さん、直前会長の和田さん、

自分の３名で貴重なお時間を頂きました。富津シティロータリークラブは現在１５名の会員でロータリー活動をし

ています。寺嶋ガバナーからは、今後の課題のアドバイスを聞きましたが、やはり会員増強の話が中心でした。

先ずは例会に参加して頂きましてロータリー活動を賛同してもらい３名の増強を目指していきたいと思いますので

皆様のご協力をよろしくお願い致します。ロータリー活動も大事ですが世界情勢が北朝鮮の核開発、ミサイル発射

などで今後がどうなるのかとても心配です。米国と北朝鮮の舌戦などをテレビなどで見ますといつ武力衝突になっ

てもおかしくはない状態ではないかと自分は思ってしまいます。北朝鮮は核開発を進めて核保有国になる事を止め

ないだろうし米国をはじめ各国は北朝鮮の核保有を絶対に認めないとなると解決策はないわけで今後のアジア諸国

の情勢はどうなるのか本当に心配です。日本も突然の衆議院議員選挙になりそうな流れになっております。明日

２８日召集の臨時国会冒頭で衆議院を解散して１０月２２日に衆議院議員選挙が実施予定のようですが時の流れが

速すぎて自分はついて行けない感じです。朝のテレビでは民進党の解党論が急浮上して小池新党と合流、自由党も

参加とか安倍政権打倒のためなら何でもありの勢いですが政権交代もあり得る感じでどうなってしまうのでしょう

か。個人的には安倍政権で有効求人倍率も良くなって人手不足な状態ですので勢いや風と言いますか雰囲気で政権

広報委員会 佐々木敏郎　和田充敏　窪田謙　竹内謙治　高木一彦
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交代になってしまうのが心配です。今月もお世話になりましてありがとうございました。

【幹事報告】 　高木　一彦幹事

　こんばんは、立石会長からもありましたように、国の情勢は目まぐるしく変化しております。富津市でも明日が

9月議会最終日となり、決算審査などの議案が審議されます。その中で、JRの利便性に関する請願が民間団体から

提出されていますが、ご存知の通り市民の足であるJR内房線の君津以南路線の縮小や窓口の営業時間の短縮等が問

題となっております。後程、皆様に資料をお渡しいたしますのでご覧になってください。

・国際ロータリー第2790地区野球リーグ　マリン大会の案内が来ております。

　日　　　時：2017年10月26日（木）　11:00第1試合　14:55寺嶋ガバナー始球式

　場　　　所：ZOZOマリンスタジアム

　登　録　料：5,000円（オールロータリアンズに参加する会員）

・川崎マリーンロータリークラブより鎌倉散策及び夜間例会の案内が来ております。

　日　　　時：2017年11月2日（木）　8:50集合　10:00現地集合

　場　　　所：鎌倉散策　集合：サンピアン川崎　現地集合：鎌倉生涯学習センター前

　　　　　　　例会　アマンダンブルー　鎌倉市材木座5-2-25　TEL：0467-61-3232

　登　録　料：参加者1名につき10,000円（拝観料・入場料・昼食費・懇親会費・バス代を含む）

　懇　親　会：高橋興子　ジャズボーカル＆ピアニストコンサート

・第6回日台ロータリー親善会議の案内が来ております。

　日　　　時：2018年3月1日（木）　12:00登録受付　14:00親善会議　18:30懇親会

　場　　　所：(台湾・高雄市)漢来大飯店　9階　国際ホール

　登　録　料：日本の会員15,000円　家族10,000円

・メジャードナー顕彰午餐会の案内が来ております。

　日　　　時：2017年11月21日（火）　9:30受付　10:30写真撮影　11:15午餐会

　場　　　所：グランドニッコー東京台場　パレロワイヤルCD

　登　録　料： 10,000円

・先日行われました、奉仕プロジェクトセミナーの報告書が届きました。

・先日出席してまいりました「企業組合　新舞子の風」の創立総会祝賀会の礼状が届いております。

・上総ロータリークラブより2017-18年度クラブ活動計画書と週報が届いております。また、会員の

　田中伸之介様が9月20日にご逝去なされた訃報が届いております。謹んでお悔やみ申し上げます。

・木更津東ロータリークラブより例会場変更及び例会変更・休会のお知らせが来ています。

　新例会場：オークラアカデミアパークホテル

　例会変更：10月12日(木)　休会(クラブ定款第8条第1節C項)

・君津ロータリークラブより例会変更のお知らせが届いております。

　日　　時：10月14日(土)　　10:00～14:00

　場　　所：三舟山畑地

　内　　容：10月16日(月)の例会を振替え、親子体験枝豆収穫祭を開催する(ロータリーデー)

・富津中央ロータリークラブより週報が届いております。

・木更津東ロータリークラブより週報が届いております。

・袖ヶ浦ロータリークラブより週報が届いております。

以上で幹事報告を終わります。
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【委員会報告】

　・奉仕プロジェクト委員会　　　宮崎　晴幸会員 ・クラブ管理運営委員会　　　渡邉　敏　会員

　　ベトナム支援は１１月に予定変更します。 　　8/30家族例会のチャリティー売り上げ

　　 10/4　  石田副会長による米山奨学会アワー 　　100,000円を富津市へ寄付

　　10/18　職場訪問⇒玄々堂亀田の郷

　　11/8　  米山奨学生卓話

【ロータリーの友　情報】 ＩＴ広報公共委員会　　和田　充敏会員

９月号：　ＲＩより

1.　 ロータリー雑誌の仲間たち(P.８～９)

・日本の「ロータリーの友」にあたる各国の表紙を紹介しています。

　お国柄が表れています。

私が興味を惹かれたのは

大韓民国　　ベネズエラ　ペルー　タイ・ラオス

オランダもいいです。

　　　いろいろ想像しながら眺めてもいいと思います。

２.　ロータリーの友　Q&A　(P.１０～１１)

・創刊はいつですか？　　名付け親は？　発行部数はどれくらい？　　RI指定記事ってなに？

どのように投稿したらいいですか？　どうすれば掲載されますか？

　など　なるほどというQ&Aが展開されます。

　ご一読を

３．特集　ようこそ日本へ　(P.１４～１９)

・能代RC　中国やフィリピンの出身者を中心に１７０名が暮らしている。（残留孤児あるいは嫁不足で

　嫁いできた女性たちが多数）

・盆踊りを通じて交流し、生活も心も支える学習会と共に

・広島西南RC　無料の日本語教室を開設し３０周年　ＲＣが支援している。

　カナダのウイリアムさんの話が印象的。（Ｐ１６）日本人として嬉しくなります。

　「群衆の中でも怖くありません」　我々には想像できない感想です。

　ご一読を

４．　正念場を迎える「ロータリー希望の風奨学金」（P.３６～３７）

・東日本大震災で両親もしくは片親を失った「遺児」で大学（短大を含む）、専門学校に学ぶもの。

・入学から卒業まで毎月５万円を継続して給付し、返還を求めない。

・奨学生の声に感謝の気持ちが見て取れます。

・本制度を継続するには２億３千万円余りが不足しているとのこと　支援口座示されています。

・ご一読を
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５．卓話の泉(P.６６)リスクマネージメント

・事故原因の多くは、①設備、機械的要因　②管理的要因　③環境的要因　④人的要因　に分類される。

・過去の後期事故の分析結果などから優秀なパイロットではあるものの、誤ったプロ意識に基づくワンマン的な

　機長が事故を起こす可能性があることが判明し、個人スキルアップだけ目指したを従来型訓練が疑問視される

　ようになった。

・クルーのトータルパフォーマンスを高め、より安全な運航を実現するためのトレーニングプログラムが開発導

　入された。

　ご一読を

６．モリガン茶を飲んで島の子の支援を（P.７２～７１)

・フィリッピンのシキホール島には奇跡の木　命の木と言われるモリガンが生えています。

・島では野菜がほとんど採れません。そこで庭先にあるモリガンをスープに入れて毎日のように食べている。

　平均寿命は５０歳だが、８０　９０まで長生きする人たちがいる。

・体力増強、免疫力アップ、血圧安定、便秘解消、生活習慣病予防などに効果がある。

・モリガンをお茶に加工して販売し、島の子供を支援する基金を計画しました。

　ご一読を

７．いじめのない社会をめざして（P.８１～７７)

・深く、考えてみるきっかけになるかもしれません。

・私たちは傍観していることがないか？傍観者も加害者と一緒だ。　加害者らに抗えなくとも　いじめを受け

　ている人のそばにいるようにしたいものです。

以上、ロータリーの友＜2017年９月号＞より情報を抜粋してお届けしました

（文責：佐々木　敏郎）

【ニコニコボックス】　 クラブ管理運営委員会 宮崎　晴幸会員

平野　勝也会員… おせわになります。

立石　泰之会長… いつもお世話になっております。

寺嶋ガバナー公式訪問での委員会報告

ありがとうございました。

2,000円

【出席報告】 クラブ管理運営委員会　 宮崎　晴幸会員

区分 出席 欠席 出席率

今回 12 3 80.0%

前回 10 5 80.0%
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15 2

本日のニコニコ

累計金額 105,000円

会員数 make up

15 0


